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平成31年度ＰＴＡ組織設立に向けて

遅くなりましたが，新年明けましておめでとうございます。今年度も皆さまの御協

力をいただきながら，PTA活動を進めて参ります。よろしくお願いいたします。

さて，先日来，会員の方々に平成31年度委員会所属希望書を出していただき，新年

度に向けた組織作りを進めているところですが，再度平成31年度の組織づくりについ

て確認をいたします。

組織作り改正の理由(昨年のPTAだよりNo.12より抜粋)

Ｑ：今までＰＴＡ活動に協力してきましたが，特に問題もなかったと感じています。

どうして，規約を改正するのですか？改正の必要はありますか？

Ａ：今年度の総務委員の選考を１月末から重ねてきましたが，なかなか決まりません

でした。全ての専門委員会の委員長さん，副委員長さんが決定したのは，総会当

日の数時間前でした。このように，総務委員のなり手がなかなか見つからず，総

務委員を決定する時期が，年々遅くなっています。

また，各学年･専門委員会の活動ももう少し人手があると委員の方(肩)に負担を

かけずに，活動ができるのではないかという声が多く聞かれます。

Ｑ：では，今後どのように変えようと考えているのですか？

Ａ：１つは，役員選出のため選考委員会を設置します。選考委員会のメンバーは，役

員(会長･副会長，庶務･会計)と各学年委員会･専門委員会の委員長を考えていま

す。各委員会の委員長さんをメンバーとすることで，委員長さんにふさわしい方

を推薦していただき，スムーズな役員選出を図ろうと考えています。

２つめは，全てのＰＴＡ会員の方に，学年委員会や専門委員会に所属していただ

きます。各委員会の人数を増やすことで一人が担当する仕事量を減らし，全ＰＴ

Ａ会員で活動を，今以上に盛り上げていきたいと考えています。

例えば，ある委員会が１年間に大きな活動が４つあったとすれば，その４回の

うち１回ずつ，委員の方が分担し活動を進めていきます。毎年何かの委員会に所

属して頂くことになりますが，活動量としてはそれほど多くはならないと考えて

います。

今後の予定

まず，現在集計を進めている委員会の所属を決定し，会員の方

々にお知らせします。それと並行して，選考委員会を開催し，会

長などの役職を決めていきます。

そして，３月８日の授業参観の後の各委員会において，来年度

の各学年委員会・専門委員会の委員長を決定していく予定でいま

す。なお，新１年生に関しては，新入学説明会の時にPTAの活動を

知らせるとともに，所属希望用紙を配付し，その後集計・割り振

りをしていこうと考えています。

以上，会員の方々の御協力をお願いいたします。


